



**Soumettez votre candidature pour devenir l'hôte du prochain
Congrès mondial de Metropolis 2023**

Le Congrès mondial de Metropolis (CMM) est un événement international qui est organisé tous les trois ans depuis la création de l'association en 1984. Cet événement phare permet de promouvoir les réalisations et les références de la ville hôte en matière d'environnement urbain et de positionner l'hôte à l'échelle locale et internationale, avant, pendant et après l'événement. Il suscite un débat vigoureux et permet de nouer des alliances sur une série de défis urbains afin de trouver des solutions innovantes non seulement pour l'hôte, mais aussi pour les participants. Il aide Metropolis dans sa mission de donner une visibilité politique internationale aux intérêts métropolitains, de présenter des solutions innovantes aux problèmes métropolitains, d'encourager la réflexion sur les tendances dans l'évolution des villes, de contribuer à la gouvernance métropolitaine pour réduire les déséquilibres métropolitains et de promouvoir l'apprentissage mutuel, le renforcement des capacités et la formation. Il s'adapte aux membres de Metropolis en façonnant et en enrichissant le contenu du congrès. C'est l'événement idéal pour explorer les possibilités de partenariat avec d'autres régions ou villes métropolitaines, des

fournisseurs de solutions et des investisseurs. Il sert également de plateforme pour discuter de la manière de conduire le Plan d'action et le Plan stratégique de Metropolis.

Le CMM réunit plus de 1 000 participants : le schéma parfait pour s'assurer que les participants activent un réseau dynamique, s'engagent dans une grande variété de partenariats ou de programmes de travail conjoints et ne manquent aucune occasion de rencontrer leurs homologues de tout l'écosystème métropolitain. Le Congrès mondial de Metropolis donne forme aux strictes normes de Metropolis en matière de gouvernance et de discours politique tout en plaidant en faveur d'une vision transversale du genre.

Son succès dépend de la qualité de la collaboration entre le Secrétariat général de Metropolis, la ville hôte et les partenaires internationaux (notamment les membres de Metropolis), ainsi que de la participation active des institutions locales et régionales travaillant sur les questions urbaines.

Les avantages pour la métropole hôte du Congrès mondial de Metropolis sont les suivants :

- o Plaidoyer sur la scène mondiale en réunissant des dirigeants politiques et des experts pour élaborer des stratégies de transformation des espaces métropolitains
- o Faire de la métropole hôte la championne des communautés bienveillantes et des modèles de gouvernance fondés sur la collaboration, l'empathie, l'égalité des sexes et l'équité
- o Mettre en valeur le patrimoine culturel et historique de la métropole hôte
- o Montrer l'engagement de la métropole hôte à établir un développement urbain durable, résilient, centré sur les personnes et qui aide le nombre croissant de citoyens du monde à vivre une vie plus heureuse, plus saine et plus prospère
- o Opportunités de renforcer les capacités en matière de gouvernance métropolitaine en mettant en relation les responsables municipaux avec des experts et des organisations du monde entier
- o Réseauter et former des partenariats avec d'autres leaders métropolitains et des organisations partenaires internationales
- o Couverture médiatique locale, nationale et internationale des initiatives de la métropole hôte sur la scène mondiale

o Pour les entreprises locales, avantages des revenus liés au tourisme de l'accueil de plus de 300 participants internationaux et nationaux pendant toute la durée du congrès

o Les métropoles candidates sont également invitées à suggérer et à explorer d'autres avantages dans la préparation du Congrès mondial de Metropolis.

La structure du Congrès mondial de Metropolis

Le Congrès mondial de Metropolis est un événement de quatre jours composé d'un mélange de sessions politiques plénières, d'ateliers et de visites culturelles ou de terrain. Il est à noter que l'association profitera de cette occasion pour tenir ses réunions statutaires triennales :

- Le débat politique
- Le Conseil d'administration
- L'Assemblée générale
- La réunion des secrétaires régionaux
- La réunion du Comité exécutif

DÉBOURSEMENTS FINANCIERS PAR L'HÔTE AU SECRÉTARIAT GÉNÉRAL DE METROPOLIS

La ville hôte s'engage à verser une somme de 250 000 (deux cent cinquante mille) euros au Secrétariat général de Metropolis. Ce déboursement financier est consacré aux frais administratifs, à la franchise, à la promotion internationale et aux développements web. De plus, la ville hôte devra payer les missions préparatoires du personnel de Metropolis dans la ville hôte. Ces versements de la ville hôte au Secrétariat général de Metropolis constituent le minimum que les villes candidates doivent accepter de verser à Metropolis pour postuler.

En outre, la ville hôte prendra en charge tous les autres frais liés à l'accueil du congrès, dont les détails sont joints au dossier de candidature.

Date limite de dépôt du dossier complet : 15 avril 2022.

Le dossier de candidature complet devra comprendre :

- Une lettre officielle du dirigeant politique du membre candidat reconnaissant la compréhension et le respect des conditions de référence et incluant le concept du congrès, le lieu et les thèmes principaux.

- Une vidéo promotionnelle en lien avec la candidature et la proposition pour le Congrès mondial de Metropolis 2023.
- Les membres de Metropolis intéressés peuvent contacter le Secrétariat général de Metropolis en écrivant à abickart@metropolis.org pour recevoir le dossier de candidature (conditions de référence pour l'organisation du Congrès mondial de Metropolis). Seuls les membres de Metropolis sont éligibles pour accueillir le Congrès mondial de Metropolis 2023. Le Conseil d'administration de Metropolis se réunira le 14 juillet 2022 et sélectionnera la ville hôte du Congrès mondial de Metropolis 2023.